

Un gran agradecimiento

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 21, 2017](#)

Aprovechemos el día del Solsticio para dar las gracias a los demás. Démonos las gracias unos a otros y démonos las gracias por ser nosotros.

Estamos librando una batalla importantísima no sólo exteriormente, sino también interiormente para autoconquistarnos. Sólo así podremos entender nuestra propia casa.

Quiero dar las gracias a toda nuestra gente que postea, educa, nos alerta, nos cubre las espaldas, trabaja en los grupos o fuera de ellos, apoya, lee y estudia en lugar de arrastrarse en la eterna ignorancia, defiende las verdaderas enseñanzas incluso en secreto, y también a los que lo intentan, pues si persisten acabarán venciendo en sus luchas.

Gracias también a todos los leales de corazón que nos apoyan. Nuestros camaradas, guerreros y personas que ponen su mano están realizando una gran hazaña. Sólo trabajando juntos podemos lograr cosas de valor inmenso y duradero.

Tenemos al enemigo, estamos en medio de su mundo, también tenemos su masivo retraso astral que revolotea como moscas que han confundido el oro (nosotros) con la mierda que están acostumbrados a habitar, y sin embargo, avanzamos hacia adelante. No dejéis que el enemigo os desanime. Seguimos avanzando hacia arriba.

Satanás realmente nos ha bendecido a todos, sin embargo, la gente necesita abrir la caja de sus bendiciones y utilizarlas para ser más bendecidos cada día. Los que caen necesitan levantarse, y los que ven a los caídos deben respetarlo y darse razones para mantenerse erguidos.

Este es un camino de paciencia, dicha y verdad, pero también puede ser en algunos aspectos el más duro y el más gratificante.

No hay más que ver cómo corre el enemigo, por ejemplo. Tienen todo el orden establecido pero el poder de la Verdad brilla desde los "hombres comunes".

A lo largo de estos años los grupos han visto gente que se iba, que se venía, pero la gente que nos ha hecho son las personas que persistieron e hicieron todo lo posible por dar en lugar de recibir. Un enorme agradecimiento a las personas que trabajan por la causa, sin importar las pequeñas o grandes hazañas. A los que persistieron y persisten.

Los que toman también hacen su parte, en la medida en que tienen el poder de escuchar. Hace falta poder para escuchar en un mundo lleno de egoísmo inútil y de retraso incesante.

En el futuro con nuestro esfuerzo, nuestro objetivo es que las Almas Satánicas tengan un marco completo para el avance eterno, un camino claro, sin muchos retrasos, ni siquiera a través de reencarnaciones. Buscamos hacer que la verdad espiritual sea realmente la corriente principal. Imagínate lo impresionante que sería esto.

El enemigo es un culto a la parca del tiempo, como un Saturno negativo, la muerte lenta del espíritu y el alma humanos, y la pérdida de tiempo y fuerza de la decadencia. Desterrarlos y avanzar es hacer un bien a toda la humanidad y un deber sagrado.

Camaradas y familia en Satán, gracias por todo, y que seáis (seamos) todos bendecidos, poderosos y seguros.

Manteneos fuertes y ¡VIVA SATÁN! Los Dioses necesitan enorgullecerse aún más, cada día, por sus hijos del alma y su familia. Hagamos que así sea.